
 
 

 
 

 

       
Fußball Tischtennis Zumba Kinderturnen Wirbelsäulen-

gymnastik 
Aerobic und  

Fitness 
Sport für 

 Jedermann 

 

 
Einladung zur Jahreshauptversammlung 

 

Tagesordnung       

 
1 Begrüßung der Versammlung 

2 Feststellung der satzungsgemäßen Berufung der Versammlung 

3 Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung 

4 Genehmigung der … 

a) Tagesordnung 

b) Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung (12.10.21) 

5 Bericht des 1. Vorsitzenden 

6 Bericht des Kassenwartes 

7 Bericht der Revision 

8 Entlastung des… 

c) Kassenwartes 

d) Gesamtvorstandes 

9 Wahlen: 

e) Wahl des/der 1. Vorsitzenden (2 Jahre) 

f) Wahl des/der Sportwartes/in (2 Jahre) 

g) Wahl des/der Beauftragten für Öffenlichkeitsarbeit/in (2 Jahre) 

h) Wahl des/der Kassenprüfer/in (2 Jahre) 

e) Bestätigung des Jugendwartes 

 

Es kann auch zu Neuwahlen zu anderen Vereinsämtern kommen, falls deren aktuelle Inhaber in die zur Neuwahl anstehenden Ämter 

gewählt werden sollte. 

10 Verschiedenes und Anträge 

 

Der Vorstand 

 

 

 

Anträge sind bis zum 29.03.2022 schriftlich an den Vorstand zu richten. 

 

 

 

Die Versammlung findet unter den derzeit geltenden Abstands- und Hygienevorschriften der 

Corona-Verordnung statt. Bitte einen der 3-G-Nachweise vorlegen! 

 

 

 

 

 

 

Termin: 
Dienstag, den 05. April 2022 um 20:00 Uhr in der Karl-Jaques-Halle in Tökendorf. 
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Beginn/Ende:        20:00 Uhr / 20:40 Uhr 

Protokollführer:     Ralf Makowsky 

 

TOP 1 Begrüßung: 

Thomas Matthies eröffnet die Jahreshauptversammlung und begrüßt die Mitglieder, 
den Ehrenvorsitzenden Dieter von Borstel, Dieter Mierse (Ehrenmitglied) sowie Kalle 
Geest-Hansen 1. Vorsitzender des SVP. Die Bürgermeisterin Frau Britta Mäver-Block 
lässt sich entschuldigen und wünscht der Versammlung einen guten Verlauf. 
Aufgrund der anhaltenden Pandemie findet die JHV in der Karl-Jaques-Halle statt. Es 
wird keine Berichte aus den Abteilungen/Sparten geben. Dies wird alles nachgeholt, 
sobald sich die Situation weiter stabilisiert hat. 
 
TOP 2 Feststellung der satzungsgemäßen Berufung der Versammlung: 

Ralf stellt die satzungsgemäße Berufung der Versammlung fest. Die Tagesordnung ergibt sich 

aus dem Einladungsschreiben vom 10.03.2022. Die Einladung erging unter Einhaltung der 

Mindestfrist nach §9 Absatz 2 der Vereinsordnung (schriftlich, mindestens 14 Tage vorher). 

Ralf stellte fest, dass die Einberufung somit ordnungsgemäß erfolgte. 

 

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung 

Ralf erläutert, dass die Beschlussfähigkeit vom Vorstand geprüft wurde. Sie ergibt sich aus 

der Vereinssatzung vom 20.03.2007 nach §9 Absatz 6 mit folgender Maßgabe: Die Mitglieder-

versammlung ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 

Bei Eröffnung der Versammlung waren 36 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Damit ist 

die Versammlung beschlussfähig. Die Anwesenheitsliste ist dem Originalprotokoll beigefügt. 

 

TOP 4 Genehmigung der … 
a.) Tagesordnung: 

Ralf stellt die Frage, ob es Einwände gegen die Tagesordnung gibt. Dieses ist nicht der Fall, 

somit gilt die Tagesordnung als genehmigt. (einstimmig, 36 ja Stimmen) 
b.) Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung (12.10.21) 

Ralf fragt die Versammlung, ob es Einwände oder Fragen zum Protokoll gibt. Dies ist nicht der 

Fall, somit gilt das Protokoll als genehmigt. (einstimmig, 36 ja Stimmen,) 

 

TOP 5   Bericht des 1. Vorsitzenden: 

Thomas berichtet von verschiedenen Projekten, die in der Pandemiezeit durchgeführt wurden 

- Umbau des Sportheimes, Thomas bedankt sich bei allen Helfern, insbesondere bei 

Tim Fülbier für die Leitung und Organisation. Kostenpunkt 11000€, 6500€ wurden aus 

der Vereinskasse finanziert, die restlichen 4500€ wurden von der Gemeinde bereitge-

stellt. – 550 Stunden wurden durch Eigenleistung erbracht. 

- Thomas Grabowski hatte sich bereit erklärt den Weg zum Sportheim neu zu gestallten 

- Um die angeschafften Mähroboter betreiben zu können mussten Erdarbeiten durchge-

führt werden – Verlegung des Erdkabels. Am 20.04 sollen die Mähroboter in Betrieb 

genommen werden – Kostenpunkt 9100€ auch hier hat die Gemeinde unterstützt.  

- Die Tischtennis Sparte konnte ihre Saison nicht zu Ende spielen. Aufgrund der Pande-

mie wurde zu Beginn der Rückrunde die Spielzeit angebrochen. Zur neuen Saison 

werden 2 Mannschaften gemeldet (Kreisliga und 1. Kreisklasse) 

- Die Dartssparte wird ebenfalls mit 2 Mannschaften in die neue Spielzeit gehen. 
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- Fußball: die im Herrenbereich eingerichtete Spielgemeinschaft wurde vertieft. Es 

wurde viele weitere Abstimmungen getroffen. 

- Die Zusammenarbeit im Jugendfußball wurde ebenfalls vertieft alle Mannschaften 

konnten besetzt werden G – A, Es besteht ein gutes freundschaftliches Verhältnis. 

- Beim Thema Schiedsrichter konnte ein neuer Schiedsrichter gewonnen werden. Es 

handelt sich um Ole Erhardt. 

- Thomas stellt das Programm für die 40 Jahrfeier vor. 

- Zum Schluss dankt Thomas allen aktiven, der Gemeinde, Sponsoren und allen die den 

Verein unterstützen 

 

TOP 7   Bericht des Kassenwartes 

Hauke Kohlmorgen erläutert der Versammlung den Kassenbericht. Bei Bedarf kann 
der Kassenbericht eingesehen werden, dem originalen Protokoll liegt er bei. Die Kas-
senprüfung wurde von Marvin Bahn und Jan Wellendorf durchgeführt.  
 
Kassenprüfung 2021 vom 30.03.2022 

Mitglieder (Stand: per 31.01.2022): 
302 (Vorjahr: 298) 

davon Aktive: 278 (Vorjahr: 261) 
davon Passive: 24 (Vorjahr: 37) 
davon m 225 (Vorjahr: 220) 
davon w 77 (Vorjahr: 78) 

 
 
 Konto Kasse Gesamt 

Stand 01.01.2021 11.925,76€ 137,90€ 12.063,66€ 

Einnahmen 

Ausgaben 

42.533,20€ 

33.848,99€ 

6.257,00€ 

5.931.38€ 

48.790,20€ 

39.780,37€ 

Stand 31.12.2021 20.609,97€ 463,52€ 21.073,49€ 

Überschuss / Fehlbetrag 8.684,21€ 325,62€ 9.009,83€ 

 

 

TOP 8 Bericht der Revision 

Marvin Bahr berichtet von der Kassenprüfung. Marvin Bahn und Jan Wellendorf haben 
keine Beanstandungen der Versammlung zu berichten. Ein Beleg sorgte für Nachfra-
gen konnte entsprechend nachgereicht werden. Es gibt keinerlei Wortmeldungen aus 
der Versammlung. Marvin spricht dem Kassenwart seinen Dank aus. 
 

TOP 9 Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 

a. Marvin bitte um das Handzeichen, wer für die Entlastung des Kassenwartes ist. 
30 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen 

b. Marvin bitte um das Handzeichen, wer für die Entlastung des Vorstandes ist. 30 
Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen 

 

TOP 10 Wahlen 
a. Wahl des 1.Vorsitzenden. Aus der Versammlung kommt im Chor „Wiederwahl“ 

Hannes fragt Thomas Matthies, ob er die Wahl annehmen würde. Thomas erklärt 
er würde die Wahl annehmen. Thomas wird mit 36 ja Stimmen gewählt. 
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b. Wahl des Sportwartes: Aus der Versammlung kommt der Vorschlag Wiederwahl. 
Tim erklärt er würde die Wahl annehmen. Tim wird mit 35 ja Stimmen und 1 Ent-
haltung gewählt. 

c. Wahl des Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit: Die Versammlung schlägt Niklas 
Matthies vor. Niklas würde die Wahl annehmen. Niklas wird mit 36 ja Stimmen ge-
wählt. 

d. Die Wahl des Kassenprüfers: Marvin Bahn scheidet aus. Es kommen verschiedene 
Vorschläge aus der Versammlung. Bis auf Nils Scholmann würde keiner zur Verfü-
gung stehen. Die Versammlung wählt Nils mit 30 ja Stimmen und 6 Enthaltungen. 

e. Bestätigung des Jugendwartes: Heiko Fahrenkrog wird von der Versammlung mit 
36 ja Stimmen bestätigt. 

 

TOP 12 Verschiedenes und Anträge 
Thomas gibt das Wort an die Versammlung. Dieter spricht Thomas und dem Vorstand sein 

Dank aus und lobt die gute Arbeit. Insbesondere die Renovierung des Sportheimes. Gleich-

zeitig ruft er die Versammlung auf den Vorstand tatkräftig zu unterstützen.  Aus der Versamm-

lung kommt keine Wortmeldung, so dass Thomas die Versammlung um 20:40 schließt und 

sich bei allen für das Erscheinen bedankt. 

 

gez. Ralf Makowsky 

        Schriftwart 

 


